



わかば

吉川市立南中学校
3学年通信 第5号
令和2年6月17日

学年開きを行いました

2週間の分散登校が終わり、ようやく通常登校が始まりました。その初日、体育館で学年集会を行い、改めて学年職員の挨拶、「進路」「生活」に向けた話、そして、旧2学年職員で準備していたビデオレターの鑑賞を行いました。みなさんのためにと石橋先生（今年度から県立草加東高等学校に勤務）が3月のうちに準備してくれていたプレゼントです。久しぶりに懐かしい先生方の顔や声を聞いて嬉しそうにしてくれる人がたくさんいて、準備してきて本当に良かったです。南中を離れた先生方は、「卒業まで一緒に過ごすことができないけれども、いつでもみなさんのことを想っている」と話していました。そして、みなさんは、1年生の時にもお世話になった先生がいます。さらに、最後の年、新たに、太田先生、星野先生、高野先生、瀧澤先生、黒田先生を迎えました。みなさんは、これだけの多くの先生に支えられ、家族に愛されて成長しています。だからこそ、この令和2年度を「こんな状況だからこそ成長の1年にできた」という充実の年にして欲しいと思います。

- 集会の動画感動した。まだ離れて少ししか経っていないけどすごく懐しく感じた。
- 今日の学年集会はすごく嬉しかったです。温かい学年だと感じました。
- 集会のビデオすごかったです。メッセージも歌も感動しました。特に好きな先生のとときはヤバかったです。今までも憧れ・尊敬していたけど、それがもっと強くなりました。とても良い時間でした。



確認テストを終えて

範囲は休校中の課題（1・2年生の復習）で、多くの生徒が意欲的に学習に取り組んでいたようです。3年生として、「学習が大切だ」という意識が全体に高まっていることを感じます。これから先の受験勉強は、やるべきことが膨大にあるように感じますが、「今、自分がやるべきこと」「今、自分にできること」に絞って考えましょう。一歩ずつ進めていけば着実に力がついていきます。

「明日があるさ」 作詞：令和元年度2学年職員

1. テーマ「進級・出会い」作詞：品田・松崎・柴田
去年のクラスに別れ告げ 新しいメンバー揃ったよ
桜咲く頃 桜咲く頃 2年のスタートさ 明日がある 明日がある 明日があるさ
2. テーマ「3DAYS」作詞：千紘・川村・古谷
働く厳しさを学んだよ お金を稼ぐの大変だ
帰ったら言おう 帰ったら言おう 両親にありがとう
明日がある 明日がある 明日があるさ
3. テーマ「運動会」作詞：飯田・大山
虹色カラーの運動会 優勝するのは何色か
汗をかいた 涙拭いた 品田は松葉杖 明日がある 明日がある 明日があるさ
4. テーマ「文化祭」作詞：斎藤・秋山
ドキドキ迎えた文化祭 ステージの上で震えたよ
頑張って歌った 大きな声 皆優勝だ 分離しても 気持ちは一つ 歌い続けよう
明日がある 明日がある 明日があるさ
5. テーマ「修学旅行」作詞：武内・石橋
初めて挑んだ二年生 修学旅行頑張った 鹿まみれの 奈良公園 金閣マジキレイ
この記憶を この時間を 忘れないでほしい
明日がある 明日がある 明日があるさ
6. 歌：宮坂・板井
明日があるさ 明日がある 若い僕には 夢がある
いつかきっと いつかきっと わかってくれるだろう
明日がある 明日がある 明日があるさ
7. 歌：全員
明日があるさ 明日がある 若い僕には 夢がある
いつかきっと いつかきっと わかってくれるだろう
明日がある 明日がある 明日があるさ

「明日があるさ」を上記の担当者がみなさんに合うテーマで替え歌を作ってビデオレターにしました。